

ich denke an Euch und fühle mich tief betroffen und es ist für mich
ich unfaßbar, dass Menschen Menschen so etwas
und schwere: durch Menschen

ich werde gegen jede Unterdrückung von Menschen,
gegen jede Ausbeutung von Menschen,
gegen jede Funktionalisierung von Menschen für Fremdinteressen
und so auch:

gegen Kategorisierung,
gegen Normierung,
gegen Selektion von Menschen kämpfen.

das heißt: gegen jede Herrschaft von Menschen über Menschen – in welcher Form
sie auch immer auftritt und wo immer sie mir begegnet – nach all meinen
ich will mich dafür einsetzen, Möglichkeiten und mit all meinen Kräften!

dass jeder Mensch als außergewöhnlich und einmalig angesehen wird,
und jedem Menschen mit Respekt begegnet wird!

dies auch aus einem Gefühl der Verpflichtung Euch gegenüber, aus einer tiefen
Bedürfnis nach herrschaftsfreier, solidarischer Kommunikation und aus moralischer,
sozial-politischer Verantwortung.
auch um daran beizutragen, Eure Verfolgung, Eure Leidet und Eure Erwöllung
nicht in Vergessenheit geraten zu lassen und nicht als sinnlos, als bedeutungslos
und so auch daran beizutragen, Euch Eure Würde gesellschaftlich zurückzugeben!